
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

燕の工業団地は様々な会社が一つの大きな工場とし
て機能していると感じました。ものづくりの楽しさ
や、大変さを実際に体験することができました！ 

開発とは、社内効率と商品化迄の工程すべてに関係して

いることを改めて感じました。社員の安全を第一とし、

取り組みや配慮、工夫など製造業の内面を知れました。 

4月 1日（金） 8：30～食堂にて 

フレッシュな新入社員を 7名 

紹介しちゃいますよ～            

出張報告～㏌大阪～ 

「まだ二十歳らしい事ができていないので実感がわきません...」 

「たくさんの方に祝ってもらえてうれしいです♪」 

「この会社で 20歳を迎えられたことが凄く嬉しいです！」 

Q1.何をしている時の写真ですか？ 

A.見逃した各局のドラマをＴＶｅｒ

で見ている写真です     

Q2.最近ハマっている番組は！ 

A.亡き妻の生まれ変わりと、奇跡の

再開!?、妻小学生になるです！ 

 

Q3. おすすめの番組は何ですか？ 

A.ビターブラットです！ 

シリアスとコメディータッチのバラン

スが最高で笑えます        

Q4.好きな俳優さんは誰ですか？ 

A.佐藤健さんです！ 

るろうに剣心が感動しました       

傷の意味が判明した時は衝撃でした       

 

        
３名のコメントをお届け～⭐ 素敵な大人になれ～       

🎉
 


